
令和２年度 望月歴史民俗資料館協議会 書面会議による意見 

 

委員意見：Withコロナ時代における貴館の運営について継続的にその社会的役割を果た

すための提言 

     １ 月々の講座 

       定員制・事前予約制の導入。「３密」の回避 

       ※ケーブルテレビによる映像を参加できなかった方へ後日公開。 

     ２ 春・秋の屋外講座 

       現地集合、現地解散。定員制・事前予約制の導入。 

       １の※と同じ 

     ３ 企画展 

       内容を変え、年間開催。パネル（写真・解説）など。 

       「３密」の回避。巡回方式。 

     ４ 来年度の企画展 

       「海軍岩村田飛行場」上原前館長が詳しい。 

       「渋沢栄一と内山峡」２０２１年 NHK大河ドラマの舞台。 

       

事務局回答：Withコロナ時代における本館運営のポイントをご提言いただきありがとう

ございます。新型コロナウイルス感染防止に関しましては、佐久市教育委員

会文化振興課の「観覧系施設および貸館系施設の再開後の運用方針」に基づ

き今後とも進めて参りたいと存じます。また、来年度の企画展についてのご

提言ありがとうございます。検討させていただきます。 

 

委員意見：コロナウイルス感染防止に伴い、各自大変な思いの中今日を迎えることができ

ましたが、今までとは違った新しい日常を取り戻す事になると思います。 

     「かわいいお雛様づくり」ですが、密を避ける為、参加人数を 10名としてい

ただきたいと思いますがいかがでしょうか。ご検討ください。 

 

事務局回答：新型コロナウイルス感染防止の観点から、「かわいいお雛様づくり」の実施

に向け、蜜を避けるため、人数制限は行う必要があると考えておりますの

で、ご意見を踏まえ検討します。 

 

 


